

生徒作文・感想文集 学年体育大会を振り返って!! PART 3

学年体育大会の作文のPart 3です。企画運営してくれた立場と違った見方の作文になっています。じっくり読んでください。

4組

体育大会を終えてすごいと思ったことが1つあります。体育大会を最初から最後まで保体委員が企画して体育大会を実行してくれたことです。僕は、こんな大きな企画を立ててもらって、楽しめてうれしく思いました。

体育大会で印象に残っているのは、クラスのみんなと綱引きをしたことです。優勝候補だった1組とあたってしまい、綱引きをしたところ負けてしまいましたが、クラスのみんなで楽しんで綱引きができたので、良かったなと思いました。

体育大会で借人競走があり、1回戦のうちに2回も呼ばれ、とてもびっくりしましたし、借りられて2度も走ったからこそ体育大会がさらに楽しくなってきたと思いました。保体委員さんたちには感謝しかないです。

4組

「楽しかった。」みんなからこの声を聞いた時、とってもうれしかったことを覚えています。運動が苦手な子もいる中で、学年委員の2人は、「結果より楽しんで」ということを体育大会当日までみんなに伝えてくれました。伝えてくれていたことが現実になり、たくさんの笑顔を見たからこそうれしかったんだと思います。私は、自分が出るリレー本番まで緊張して不安に思っていたけれど、そんな私に気がついた人たちは、すぐに声をかけてくれてとても安心しました。そしてリレーに出た4人とも「走りきったー。」と満足していました。その時に協力して何かを「やり切る」ことは笑顔になれるな、と改めて思いました。

そして4組は、何よりも応援がすごかったです。次の日、声がかれたり、変な声が出るくらいまで大きい声で応援しました。男女とも区別なく全力で応援をしたりしている所を見て、隣にいた山下さんが「もうめっちゃええクラスやん。良いクラス過ぎや。」と言っていて、いつもまとめてくれている副委員長がそう思ってくれて、私もでもがうれしかったです。

校外学習は班で、体育大会はクラスでたくさん協力できるようになりました。次は合唱コンクールでクラスでの協力。体育大会では、楽しめて協力もできたので、それを普段に活かし、合唱コンクールではもっといい思い出になることを信じ、実現できるように協力します。

1組

僕は、学年体育大会で良かったと思うこと、悪かったと思うことがあります。良かったことは、綱引きで全員が協力して1位になれたことです。なぜなら、綱引きは全員が協力し合わないと優勝できないからです。1人でもふざけたりしたら、綱が持つていかれて負けてしまう可能性があるけど、ふざけてやる人はいなく、全員がまじめに協力し合っていたから、1組はいいクラスだと思いました。

もう1つは、体育大会の総合得点が準優勝だったことです。最初は、すごく悔しかったけど、今思えば1位の3組も他の2、4組もみんなまじめに1位を取りに来ていて、だからその2、3、4組がいたからこそその準優勝だと思うので、最初は悔しかったけど、今は準優勝でも良かったと思います。

悪かったと思うことは、みんな頑張っていたのに、それを本気で応援できなかったことです。僕の出る競技では、スタート位置に向かう時にみんなが出る人たちに、頑張れ!などの声かけをしていたし、それぞれの競技がスタートしてからも大きな応援の声が聞こえてきたけど、僕はみんなのことをあまり応援できなかつたことが、今になってすごく後悔しています。

最後に、全校の体育大会がコロナウイルスによって中止になったけど、2年生だけの体育大会を開催してくれたことに感謝し、その気持ちを持って最後まで全力で楽しみました。

1組

私が今回の体育大会で学んだことは、大会を運営してくれた保体委員の人や先生方に感謝しないといけないなと思ったことです。なぜなら、自分はほとんど何もしなくても体育大会ができたからです。そのためには、きっとたくさん計画を重ねなければいけなかったと思います。お昼休みの時間に集まったり、当日まで本当に大変だったんだろうなと思いました。

私たちが楽しめたのは、おかげで運営してくれた保体委員の人や先生方のおがけだと気づきました。だから、とても感謝しています。私もおかげで人のためになることができる人になりたいです。

今回良かったと思ったことは、クラス全員が楽しめていたことです。綱引きでは1位を取ることができて、クラスがとても団結していて、とても楽しかったです。私は100m走では1位を取ることができ、混合リレーは4位だったけど、とっても楽しかったです。学年の総合順位は惜しくも2位だったけど、みんなとても楽しそうで、クラスの仲がまた深まったと思います。

今年はコロナウイルスの影響で学年ごとの体育大会になりました。例年通りなら、案内してくれる人がそこまで連れて行ってくれていたけど、今年は保体委員の人の呼びかけで集まったり、自分たちが率先して動くことが多かったけど、問題なく体育大会を終えられたので、自治の完成により近づいていたんじゃないかなと思いました。

次号でも2組と3組の作文を紹介したいと思います。楽しみにしておいてください。

嬉しい報告!!

もし下校中に公園や道ばたで倒れている人に遭遇したら、あなたならどうしますか
11月4日(水)の下校時に1組柳田さん、4組河野さん、陶山さんが、自転車で転倒してケガをしている子どもを見発見し、救助しました。地域住民から「笠原中学校の生徒で誰か分からないけど、素晴らしいことをしていたので。」ということで、連絡が入ったので、紹介いたします。なかなかできることをさりげなくして、本当に素晴らしいかったです。嬉しいのひと言です。